

 Fecha
 Sección
 Página

 27.07.2019
 Revista
 210-219





Página 1 de 6 \$ 446864.00 Tam: 2539 cm2













Francisco Javier González Chávez Director Editorial de Televisa Nació: 18 de mayo de 1959 en Ciudad de

Vive: Ciudad de México Formación: Contaduría Pública en la Universidad La Salle Estado Civil: Casado

(2) deportes@televisa.com

5224 5728 FJG_TD

1983 Comentarista y conductor de TV Azteca 1985 Se integra al equipo de Los Protagonistas 1990 Ingresa a Grupo Acir 2005 Es nombrado Vicepresidente de Contenidos en Estadio W 2009 Es nombrado Vicepresidente de Televisa Deportes Network 2015 Es designado Director Editorial de Televisa Deportes 2019 Televisa Deportes atraviesa una fuerte transformación y con ella despidos masivos

Comenzó su carrera a los 14 años de edad apoyando en el programa Comentando el Futbol de Jesús Dominguez, donde estuvo 8 años. Posteriormente llegó a TV Azteca y de TV Azteca se cambió a Televisa con el proyecto de radiofónico de Estadio W como vicepresidente de contenidos. Actualmente como director de Televisa Deportes esta a cargo de la fusión con Univisión que dará pie a una gran transformación que promete ser espectacular, misma que será presentada a mediados de año. Este proyecto dejó una gran ola de despidos, entre ellos algunos personajes que llevaban ya años ahí. Tales como Raúl Sarmiento, Eduardo Trelles, Eduardo Camarena, entre otros.

.





Claudio X González Guajardo Presidente de Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad Nació: 30 de enero de 1963 en Ciudad de México

Vive: Ciudad de México Formación: Licenciatura en Derecho en la Escuela Libre de Derecho, maestría y doctorado en Derecho y Diplomacia por la Fletcher School of Law and Diplomacy en la Universidad de Tufts

Estado Civil: Casado

contralacorrupcion.mx

Cultura

2006 Cofunda Bécalos 2007 Cofunda Mexicanos Primero 2016 Funda la organización sin fines de lucro Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad 2017 Anuncia su salida de Mexicanos Primero para dedicarse de lleno a la nueva organización contra la corrupción 2019 Es parte de los 147 amparos que impiden la construcción del aeropuerto de Santa Lucía

Formó parte del servicio público durante casi una década, trabajando en la Presidencia de la República y en las Secretarías de Agricultura y del Trabajo; e incluso formó parte de las negociaciones del TLC. Es co fundador de diversas organizaciones que buscan en-tre otras cosas combatir la corrupción, mejorar la calidad de la educación en México y crecer el desarrollo tecnológico en el país. Entre las ONG con las que ha estado involucrado se encuentran Fundación Televisa, Aprender Primero, BÉCALOS, Mexicanos Primero y Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad.



Alejandro González Iñárritu

Nació: 15 de agosto de 1963 en Ciudad de México

Vive: Ciudad de México Formación: Licenciatura en Comunicación en la Universidad Iberoamericana

Estado Civil: Casado

2001 Amores perros, gana el Bafta a Mejor película de habla no inglesa 2006 Babel, gana como mejor director en el Festival de Cannes 2015 Birdman, gana cuatro Premios de la Academia Óscar y tres Globos de Oro 2016 The Revenant, gana tres Globos de Oro (incluidos mejor película y mejor director); cinco Bafta (incluidos mejor película y mejor director) y tres Óscar (incluido el de mejor director) 2017 Presenta Carne y Arena en el Festival de Cannes 2018 Recibe Oscar honorífico por Carne y Arena, película de realidad virtual 2019 Es Presidente del Jurado del Festival de Cannes 72.ª edición

Director, productor y guionista, recompensado varias veces con el premio Óscar, Alejandro es hoy en día uno de los cineastas más reconocidos y respetados a nivel mundial. Fue el primer director mexicano nominado en las categorías Mejor director y Mejor productor en la historia de los premios Óscar y también fue el primer director mexicano en recibir el Premio a la mejor dirección del Festival de Cannes. Su instalación de realidad virtual Carne y Arena fue la primera en ser incluida en la Selección oficial en Cannes. Fue aclamada por la crítica y recibió un Óscar especial, una recompensa que la Academia solo ha otorgado entregado en 15 ocasiones.

JULIO 2019 - LOS 300





Claudio X González V Pablo González

Presidente del Consejo Kimberly-Clark de México y Director General de Kimberly-Clark de México

95%

Nació: 22 de mayo de 1934 en Cananea, Sonora / ND Vive: Ciudad de México

Formación: Ingeniería Química en la Universidad de Stanford / Maestría en Administración de Empresas en la Universidad de Stanford

Estado Civil: Casado

5282 7300

www.kimberly-clark.com.mz

1973 Claudio es nombrado Presidente del Consejo de Administración y CEO de Kimberly-Clark de México 1983 Claudio preside el Consejo Mexicano de Hombres de Negocios **1996** Pablo ingresa a Kimberly-Clark Corporation **2003** Pablo es nombrado Director General de Kimberly- Clark de México 2012 Compran Evenflo Company Inc. 2017 El proyecto #ArteKleenex (15 artistas mexicanos) pertimite mejorar espacios públicos en Oaxaca y Ciudad de México 2019 En el primer trimestre, las ventas de Kimberly Clark de México crecen 8.0%.

La empresa Kimberly-Clark de México lleva 93 años operando en el país con productos de consumo personal como toallas femeninas, pañales, servilletas, papel higiénico jabón y toallitas húmedas. Actualmente cuenta con 18 marcas líderes en el mercado entre las que se encuentran Huggies, Kleen-Bebé, Evenflo, Kleenex Cottonelle, Depend, Kotex, Escudo, Suavel, Vogue, Pétalo y Depend.

Continúa en siguiente hoja













Empresarios

133

González Moreno Presidente del Conseio de Administración y Director General de Gruma y Gimsa

Nació: 23 de agosto de 1957 en Monterrey, Nuevo León

Vive: Monterrey, Nuevo León

Formación: Licenciatura en Administración de Empresas en la Universidad Regiomontana, maestría en Administración de Negocios en la Universidad de San Diego

- (81) 8399 3300
- (7) www.gruma.com
- (f) GrumaGlobal
- @GrumaGlobal

1949 Gruma es creada por Roberto González Gutiérrez bajo el nombre de Molinos Azteca, abuelo del actual Presidente y Director General 1998 Asume la Presidencia de Azteca Milling en Estados Unidos 2006 Gruma inicia operaciones en China, bajo la Dirección de Juan González Moreno 2012 Asume la Presidencia y la Dirección General de Gruma 2017 Gruma inagura nueva planta en Dallas, Texas 2019 Es reconocida como una de las 20 empresas en México que hacen esfuerzos para mejorar la salud de sus trabajadores.

Gruma recientemente fue reconocida como una de las pocas ermpresas que se preocupan por la salud de sus trabajadores de acuerdo con las organizaciones Queremos Mexicanos Activos y Movimiento por una Vida Saludable.





luis Raú González Pérez Presidente de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos

Nació: 24 de septiembre de 1957 en Ciudad de México

Vive: Ciudad de México

Formación: Licenciatura en Derecho por la UNAM, certificado en Estudios Avanzado en Derechos Humanos, en Madrid, España Estado Civil: Casado

- **2** 5681 8125
- www.cndh.org.mx
- (f) CNDHmx
- @CNDH

1990 Director General Administrativo de la Comisión Nacional de Derechos Humanos 1991 Secretario Técnico del Consejo de la CNDH 1994 Director General de Gobierno en la Secretaria de Gobernación 1996 Fiscal especial del homicidio de Luis Donaldo Colosio 2005 Director General del Programa de Agravios a Periodistas en la CNDH 2014 Presidente de la Comisión Nacional de Derechos Humanos 2018 La CNDH colaborará en cualquier procedimiento para encontrar a los 43 2019 Guanajuato ocupa el primer lugar en evaluación del sistema penitenciario de la CNDH

En la Comisión Nacional de los Derechos Humanos fue miembro fundador y ha tenido diversas responsabilidades. Como servidor público se ha desempeñado como Director General de Gobierno de la Secretaría de Gobernación y como Subprocurador General de la República. Es coautor de los libros Autonomía Universitaria y Universidad Pública. El autogobierno universitario, y Tópicos de derechos universitarios. Ante el indignante trato a los migrantes en EU, González afirma que las autoridades nacionales deben poner el ejemplo con trato digno.io de la



Mayra

136

Carlos

González Zabalegui

Vicepresidente y Director General de Grupo La Corner

R (LM) de repetir en Los 300 - 202

Empresarios

de repetir en Las 200 - 702

R

Empresarios

González Velasco Division General Manager, Global Sales, Nissan Motor Company

Nació: 23 de febrero de 1977 en Ciudad de México

Vive: Ciudad de México Formación: Licenciatura en Mercadotecnía de la Universidad Tecnológica de México; Posgrado en Publicidad por la Universidad Anáhuac del Norte y Posgrado en Negocios por la International School of Canada Estado Civil: Casada

- (J) 5628 2727
- www.nissan.com.mx
- @23mayragonzalez

2012 Responsable de la elaboración del primer proyecto de la red de distribución local, que significaría en ese año un aumento de más de 26 mil unidades adicionales vendidas 2015 Logra establecer un nuevo récord a nivel industria con 347 mil 124 unidades vendidas 2016 Asume el cargo de Presidente y Directora General de Nissan Mexicana 2017 Nissan obtiene el reconocimiento de 'Marca Famosa' otorgado por el Instituto Mexicano de la Propiedad Industrial 2019 Es nombrada encargada de la Dirección de Ventas de Nissan a nivel global

Mayra se convirtió en la primera mujer en dirigir una operación de Nissan a nivel global, así como la más joven en ocupar este puesto en la historia de la compañía, y en su momento también fue la primera mujer miembro del comité directivo de la empresa en México. También fue responsable de la elaboración del primer proyecto de la red de distribución local, que significó un aumento de más de 26 mil unidades adicionales vendidas durante el año fiscal 2012.







Vive: Ciudad de México

Formación: Licenciatura en Administración de Empresas en la Universidad Iberoamericana, maestría en el Instituto de Estudios Superiores de Empresas, Barcelona

- (acomer@callcentermexico.com.mx
- 5270 3120
- www.lacomer.com.ma
- (f) LaComerOficial
- @LaComerOficial

1930 Se funda la primera tienda Comercial Mexicana 1978 Director Ejecutivo de Controladora Comercial Mexicana 1980 Se crea la campaña Julio Regalado 1981 Adquiere Sumesa 2012 Comercial Mexicana vende su participación accionaria de Costco México 2015 Venden Restaurantes California, Beer Factory 2015 Soriana anuncia la compra de 160 unidades de autoservicio bajo los formatos de Comercial Mexicana, Mega, Bodega Comercial Mexicana y Alprecio 2016 La Comer inicia operaciones con 54 tiendas 2019 Carlos González Zabalegui aparece junto con su familia en la lista de millonarios Forbes México en el puesto 19, al registrar 1,800 millones de dólares.

Gracias a sus atributos como lo son el enfoque y la determinación se ha planteado un crecimiento agresivo en los siguientes cinco años, y pasar de 47 unidades a 110 tiendas en 2022, además de sacar mayor valor, tanto de las marcas que maneja como logos (entre los que destacan los establecimientos La Comer, City Market, Fresco, y Sumesa), como de la marca Golden Hills, la promoción Temporada Naranja y el exitoso lema: "¿Vas al Súper o a La Comer?".













Enrique Luis **Graue** Wiechers Rector de la Universidad Nacional Autónoma de México

Nació: 9 de enero de 1951 en Ciudad de México

Vive: Ciudad de México

Formación: Médico Cirujano, especialista en Oftalmología en la UNAM, estudios de posgrado en Trasplantes de Córnea en la Universidad de Florida

graue@unam.mx

2 5622 1280 ext. 21280

www.unam.mx

(f) UNAM.MX.Oficial @UNAM_MX

1992 Ocupa la Dirección del Instituto Fundación Conde de de Oftalmología Valenciana 2002 Presidente del Patronato de la Fundación Conde de Valenciana IAP 2004 Jefe de la División de Estudios de Posgrado e Investigación de la Facultad de Medicina **2008** Director de la Facultad de Medicina 2015 Es nombrado Rector de la UNAM 2018 Se compromete a reducir su salario en un monto similar al del Presidente de la República 2019 Nuevo récord en innovaciones para UNAM con registro de 44

Inició su práctica docente en la Facultad de Medicina en 1975, fue coordinador del Comité Académico de Oftalmología y posteriormente Jefe de la División de Estudios de Posgrado e Investigación. En enero de 2008, la Junta de Gobierno de la UNAM lo designó director de la Facultad de Medicina, y en 2012 fue elegido para un segundo periodo. La Universidad Nacional continuará actuando con estricto apego a la legalidad, cuidando de la seguridad de nuestras instalaciones, mejorando nuestra capacidad de disuasión y vigilancia. Se ha tenido un mayor control acerca de la compra y venta de drogas dentro de las instalaciones, Graue planteó que lo erradicará sin violencia, por lo que rechazó vigilancia armada, pero seguirá colaborando con las autoridades competentes.st

.



(IM) Pesibilidade 90%

Gabrie **Guerra** Castellanos Presidente y Director General de Guerra Castellanos y Asociados

Nació: 11 de octubre de 1961 en Ciudad de México

Vive: Ciudad de México

Formación: Facultad de Ciencias Políticas en la Universidad Libre de Berlín Occidental, Alemania

Estado Civil: Casado

gguerra@gcya.net

(2) 5246 0132

www.gabrielguerracastellanos.com

(f) gabrielguerrac

@gabrielguerra

1998 Agregado Cultural en la Embajada de México de la entonces Unión Soviética 1992 Director de información internacional de la Presidencia de la República 1998 Cónsul General de México en Toronto 2001 Funda Guerra Castellanos y Asociados **2016** Guerra Castellanos y Asociados inaugura sus oficinas en Texas, para dar servicio a clientes en Estados Unidos 2018 Su agencia de comunicación estratégica consolida su posicionamiento en Dallas tras dos años y medio de abrir operaciones. Se especializa en el sector empresarial y político.

Guerra Catellanos y Asociados es una empresa líder en temas de comunicación estratégica. Vivió en Israel y en la antigua República Democrática Alemana, lo que le permitió adquirir una amplia experiencia en asuntos internacionales. En el sector público fue agregado cultural en la embajada de México en la antigua Unión Soviética, agregado de prensa en la embajada de México en Alemania Federal y cónsul general de México en Toronto. Publicó con frecuencia artículos de opinión en diarios nacionales, lo que le abrió paso a El Universal, donde escribe El mundo según Guerra.







90%

Graciano Guichard González Director General del El Puerto de Liverpoo

140

Vive: Ciudad de México

(7) liverpool.com.mx (f) liverpoolmexico

1991 Es gerente en Invex Controladora 2000 Lo nombran Director Comercial de Liverpool 2010 Liverpool adquiere la tienda centroamericana Regal Forest 2015 Lo nombran Director General del grupo 2017 Le compran a Walmart la cadena de ropa Suburbia, la cual opera 119 tiendas 2019 Transforman a las antiguas tiendas de Fábricas de Francia

La departamental Liverpool recibe 100 millones de visitantes al año, es el tercer emisor de tarjetas de crédito en México. Ha invertido cerca de varios cientos de millones de pesos para la apertura de nuevas sucursales de Liverpool y Suburbia. Su siguiente objetivo es convertir a la empresa mexicana en un jugador importante a nivel latinoamérica. Antes de ocupar el cargo de la compañía mexicana, Guichard desempeñó la función de gerente en el grupo bancario Invex Controladora, puesto al que accedió en 1991. El empresario también estuvo al frente del desarrollo de la compañía de distribución de telas M. Lambert.







Profesionales

Posibilidad 90%

losé Angel Gurría Trevino Secretario General de la OCDE

Nació: 8 de mayo de 1950 en Tampico, Tamaulipas
Vive: París, Francia

Formación: Licenciatura en Economía en la UNAM y maestría en Economía en la Universidad de Leeds Estado Civil: Casado

(mexico.contact@oecd.org

9138 6233 (f) OCDEenEspano

@OECD

1994 Secretario de Relaciones Exteriores de México 1998 Secretario de Hacienda y Crédito Público de México 2006 Secretario General de la OCDE 2007 Es galardonado con el premio "Globalist of the Year", que le otorga el Canadian International Council 2013 Recibe la Medalla Gwangwha, que le confiere el Gobierno de la República de Corea por su Servicio Diplomático 2014 Condecorado con la Gran Cruz de la Orden del Mérito Civil de España 2018 La OCDE aprueba a Colombia como su miembro número 37 2019 Afirma que es factible crecer de un 4% a 6 % en el sexenio de López Obrador

Cuenta con una destacada carrera de más de 30 años en el servicio público. Actualmente, es asesor y consejero de numerosas empresas privadas, instituciones multilaterales y organizaciones no lucrativas orientadas a las finanzas internacionales, el desarrollo y la globalización. Con ayuda de instituciones financieras internacionales, diseñó e implementó un mecanismo para proteger la economía de presiones especulativas e impactos negativos externos.rueba

Continúa en siguiente hoja











Nació: Monterrey, Nuevo León Formación: Ingeniería Industrial en la Universidad de Purdue en West Lafayette, Indiana

- **2** 01 800 831 5700
- (f) grupodeacero
- @GRUPODEACERO

1952 Es fundada Deacero por su padre, César Gutiérrez 2011 Llega a la presidencia de Alacero 2013 Funda el Instituto para el Desarrollo Industrial y el Crecimiento Económico 2017 Deacero es galardonada con la Medalla de Honor Fray Servando Teresa de Mier que otorga el Congreso de Nuevo León 2017 Plan de inversión a dos años por 300 millones de dólares 2018 Anuncia que la planta de clavos industriales con la que cuenta Deacero en Missouri se encuentra en peligro de cerrar por la imposición de de aranceles al acero mexicano.

Deacero fabrica más de 3 mil 800 diseños diferentes en diversas líneas de productos de acero para el sector automotriz en México y Estados Unidos. Se vislumbra que este sea un año complicado para la empresa debido a que el impuesto de 25% al producto siderúrgico pone en jaque sus operaciones.

142

Raul v Sergio

Gutiérrez Muguerza

Presidente de Grupo Deacero



(N)

88%

(N)

Peder Ejecutivo

Reatriz Gutiérrez Müller Consejera de la Coordinación Nacional Memoria Histórica y Cultural de México

Nació: 13 de enero de 1969 en Ciudad de México

Vive: Ciudad de México Formación: Licenciatura en Comunicación en la Universidad Iberoamericana de Puebla, maestría en Literatura Iberoamericana y doctorado en Teoría Literaria por la UAM Estado Civil: Casada

- Beatriz Gutierréz Müller
- @BeatrizGMuller

2001 Directora de Difusión en el Gobierno de la Ciudad de México 2006 Se casa con Andrés Manuel López Obrador 2011 Publica su primera novela Larga vida al Sol.

Se define a sí misma como "una mujer de palabra y de letras, madre de familia, aprendiz vitalicia de todo y demócrata de tiempo completo". Defiende el poner fin al concepto de Primera Dama, no quiere que haya mujeres de segunda ni de primera. No busca sacar provecho de ser la esposa del presidente, sino de ser una mujer que sepa identificar las acciones transformadoras requeridas para integrar un mejor país. Se sabe que pocas personas influyen más en el actual Presidente que su esposa, con quien tiene un hijo menor de edad.

143

144

Daniel

Hajj Aboumrad

Director General de América Móvil



93%

Alfredo **Gutiérrez** Ortiz Mena Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación

Nació: 14 de octubre de 1969 en Cuernavaca. Morelos

Vive: Ciudad de México Formación: Licenciatura en Derecho en la UNAM y maestría en Derecho en la Universidad de Harvard Estado Civil: Casado

- @ agutierrez@mail.scjn.gob.mx
- (A) 4113 1000
- https://www.scjn.gob.mx

1995 Se desempeña en la práctica privada en diversas formas de abogados nacionales e internacionales por 17 años **2008** Se desempeña como jefe del SAT **2012** Se designa como Ministro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación por el Senado de la República, cargo que ocupará por un periodo de 15 años

El ministro ha sido muy firme con que todos los casos sean analizados con perspectiva de género. Se ha posicionado a favor de entender que la Constitución no discrimina en razón de orientación sexual. Ha adoptado la idea de que aquellas reglas que limitan el alcance de los derehos humanos deben de ser interpretadas del modo más restrictivo posible.

JULIO 2019 - LOS 300



R Nació: 22 de marzo de 1966 en Ciudad de (m)

de repetir en Les 300 - 2021

Empresarios

Formación: Licenciatura en Administración de Empresas en la Universidad Anáhuac Estado Civil: Casado

(Comunicación@telcel.com

93% 2581 3700

1997 Asume la Dirección General de Radiomóvil Dipsa (Telcel) 2000 Es nombrado CEO de América Móvil 2002 América Móvil se convierte en la compañía más rentable, entre las 10 más grandes del mundo, de las telecomunicaciones 2012 Llega a México la Red 4G LTE, una Red mucho más rápida en donde se masificó el uso de redes sociales y video 2018 Llega a México la GigaRed Telcel, la más rápida del mercado la cual permite la conectividad de millones de dispositivos simultáneamente. América Móvil empieza operaciones Claro Enterprise Solutions en el mercado estadounidense 2019 La compañía Telefónica vende sus filiales de Guatemala y El Salvador a América Movil

Daniel Hajj fue el responsable de traer el primer equipo móvil con pantalla holográfica a México y América Latina; el Hydrogen One, es un dispositivo pensado para tener una pantalla holográfica "4V" con una resolución Qad HD de 5.7 pulgadas. Por su destacado desempeño, determinado por el retorno a los accionistas y los cambios en la valuación del mercado, está considerado dentro de los 10 mejores CEOS del mundo, ocupando el sexto lugar entre más de 2.000 ejecutivos.

Continúa en siguiente hoja



Carlos Hank González destacó el compromiso de la institución financiera para estar al nivel de las mejores prácticas globales, lo cual, dijo, es una muestra del trabajo realizado en Banorte para proteger los intereses de accionistas, clientes, colaboradores, proveedores y comunidades. "Apostar por la transparencia nos acerca más a ser el banco fuerte que México necesita", apuntó al recibir el Mejor Gobierno Corporativo hace unos días.

2000 Director General de Grupo Interacciones 2008 Director General de Grupo Hermes 2012 Es nombrado Vicepresidente del de Administración de GRUMA 2014 El Consejo de Administración de Grupo Financiero Banorte lo nombra Presidente 2018 Se concreta con éxito la fusión entre Grupo Financiero Banorte y Grupo Financiero Interacciones, que consolida a Banorte como el segundo grupo financiero de México

Nació: 1 de septiembre de 1971 en el Estado de México

Vive: Ciudad de México/ San Diego CA Formación: Licenciatura en Administración de Empresas y especialidad en Finanzas por la Universidad Iberoamericana Estado Civil: Casado

www.carloshankgonzalez.mx

(f) CarlosHankGonzalezBanorte Carlos Hank González

@CarlosHankG



Carlos Hank Gon

Presidente de Grupo Financiero Banorte, Vicepresidente de GRUMA y Director General de Grupo Hermes

El proceso de fusión entre Grupo Financiero Banorte e Interacciones sigue esperando la aprobación de las autoridades reguladoras mexicanas. Se estima que podría concretarse en los próximos días; con la unión de estas instituciones, Banorte se posicionaría como el segundo banco más grande en México por activos, cartera y depósitos.

1978 Bajo el liderazgo de Carlos Hank Rhon, se constituye Grupo Hermes 1990 Se crea Grupo Cerrey como grupo de generación de energía con vapor. Al año siguiente, se realizará la primera exportación de equipos a Arabia Saudita 1992 Se funda Grupo Financiero Interacciones, que sería fusionado por Grupo Financiero Banorte en 2018 2003 Se crea Hermes Infraestructura 2013 Grupo Hermes incursiona en el sector turismo con la colocación de la primera piedra del hotel Secrets Playa Mujeres Golf & SpaResort en Playa Mujeres, Quintana Roo

Nació: 1947 en Santiago Tianguistenco, Estado de México Vive: Ciudad de México Formación: Ingeniería Mecánica y Eléctrica en la UNAM Estado Civil: Casado

(E) LBRodriguez@grupohermes.com.mx www.carloshankrhon.mx



R

(IM)

Hank Rhon

Presidente de Grupo Hermes

.

Alfredo Harp es también un conocido apasionado del beisbol y copropietario del equipo más famoso de la liga mexicana: Los diablos rojos del México. A lo largo de más de 20 años ha demostrado su gran amor a México por la manera en la que ha contribuido a mejorarlo. Sus diversos programas en los campos de la educación, la cultura y el deporte se agrupan desde 2000 en tres fundaciones que tienen en común el amor por México y por su gente. Los momentos más emocionantes de su vida y su exitosa carrera profesional han quedado registrados en su autobiografía Vivir y morir jugando beisbol.

1971 Funda y preside la Casa de Bolsa Acciones y Valores (Accival) 1991 Director Grupo Financiero Banamex-Accival 1992 Funda Fomento Social Banamex 2001 Citigroup adquiere Grupo Financiero Banamex 2003 Renuncia al Consejo de Directores de Citigroup 2004 Forma una fundación destinada a proporcionar recursos a los atletas mexicanos que compitieron en los Juegos Paralímpicos de Atenas 2011 San Pablo abre sus puertas con una oferta cultural, académica y gratuita 2017 La fundación Alfredo Harp Helú destina más de 500 millones de pesos para apoyar a las zonas afectadas del sismo en este año 2019 Inaugura el Estadio de Beisbol Diablos Rojos

Nació: 11 de marzo de 1944 en Ciudad de México

Vive: Ciudad de México y Oaxaca Formación: Licenciatura en Contaduría Pública en la UNAM Estado Civil: Casado

http://www.alfredoharphelu.com @alfredoharphelu



Alfredo Harp Helû

Presidente Honorario del Grupo Financiero Banamex y Presidente del Consejo de Administración del Equipo Diablos Rojos

Comenzó su carrera como bailarín a los 8 años, y a los 12 ya había ganado el Premio Nacional de la Juventud, convirtiéndose en la persona más joven en obtenerlo. Se convirtió en el mejor bailarín del mundo al obtener el máximo reconocimiento al que se puede aspirar en el ballet, El Premio Benois de la Danse, el cual le fue otorgado en una ceremonia en el Teatro Bolshoi en 2018. Diseñó una plataforma para acercar el arte al público de su país natal. Uno de los resultados de ese esfuerzo es el espectáculo más grande que se ha hecho recientemente: Despertares, en el que se reúnen los bailarines más reconocidos.

2002 Premio Nacional de la Juventud, por parte del Gobierno Federal 2015 Primer Bailarín mexicano en presentarse en la producción de Don Quijote, del ballet ruso Mariinsky Theatre, en San Petesburgo. También primer bailarín mexicano que se presenta en la Ópera de París 2016 Se presenta con Don Quijote, en el Teatro Nacional de Taiwan 2017 Participa en el 25 aniversario de la gala Prix Benois de La Dans en el el Teatro Bolshoi en Moscú, Rusia 2018 Recibe el Premio Benois de la Danza (Prix Benois de la Danse) en el Teatro Bolshoi 2019 Anuncia la última edición de Despertares debido a la falta de apoyo

Nació: 30 de abril de 1990 en Guadalajara, Jalisco

Vive: Amsterdam, Holanda Formación: Graduado en The Rock School for Dance Education, Philadelphia

Estado Civil: Soltero

(f) IsaacHernandezOficial @IsaacHdezF



de